

いきいきまさきっこ 6月号

令和6年6月3日 松前町立松前幼稚園

～友達と一緒にチャレンジ！～

初夏の気持ちよい気候の中で、子どもたちは伸び伸びと体を動かして遊んでいます。

先月、松前公園で親子遠足を楽しんだ時、年長組の子どもたちは松前公園の大きなうんていに挑戦していました。お家の人に支えてもらったことが嬉しかったり友達の姿に刺激を受けたりして、その後、園庭のうんていやつりかん、鉄棒にもこれまで以上に挑戦しようとする姿が見られています。中には先日初めてつりかんが最後まででき、友達や先生と一緒に喜び合った子もいます。毎日「先生～見てて！」と挑戦を繰り返す姿に、何でこんなにも頑張れるのだろうと考えました。そこには見守ったり一緒になって喜んでくれる先生たちや、話を聞いて励ましてくれるお家の人がいることで、できなかったことができるようになる喜びを感じるからなのだと思います。そして何より、一緒に挑戦する友達の存在が大きいと感じます。大好きな友達がいるから自分ももう少し頑張ってみようかなと思えたり、自分にはできないことができる友達を見てカッコいい、自分もあんなふうになりたいと思ったり、「すごい」「教えて」と言ってもらえることが嬉しかったりと、子どもたちの姿を見て



いると友達の存在の大きさを感じさせられます。幼稚園が統合して新しい友達が増えたことで、良い刺激をたくさん受け合っている子どもたちを見て、私たち教師も嬉しく思っています。これからも、友達と一緒にだからこそ頑張れたり、より一層楽しさを感じられたりできるような生活づくりをしていきたいと思っています。



～地球回りができるようになったよ～



～ほくもできるようになりたいな～



保育のねらいと内容

～6月はこんなふうにご覧いただきたい～



3歳児 うさぎ組

- 友達や先生と一緒に好きな遊びをたっぷり楽しむ。
 - ・ 身近な素材（水・砂・絵具など）に触れ、心ゆくまで感触を味わう。
 - ・ 梅雨ならではの自然に興味をもち、見たり触れたりする。

4歳児 くま組

- 先生や友達と好きな遊びを繰り返し楽しむ。
 - ・ 土・水・泥・泡など様々な素材の感触をたっぷり味わいながら遊ぶ。
 - ・ 梅雨期の自然現象や身近な自然に触れ、興味・関心をもつ。
 - ・ 健康な生活の仕方を知り、自分の体に関心をもつ。

5歳児 きりん組

- 気の合う友達との関わりを深めながらじっくりと遊ぶ楽しさを味わう。
 - ・ いろいろな素材や用具を遊びに取り入れ、繰り返し試したり自分なりに工夫したりする。
 - ・ 生き物や野菜の世話をしたりよく観察したりして、変化や生長を知る。
 - ・ 自分の体や健康に過ごすための生活の仕方に関心をもつ。

おねがひ

- ・ 戸外での泥遊びが気持ち良い季節になりました。着替え袋を一度持ち帰らせますので、気温に合わせた服の補充をお願いします。汚れたときの替えの体操服または汚れてもよい私服を多めに入れておいてください。全ての衣類に記名があるか再度確認をお願いします。また、汚れた服を入れるビニール袋も持たせください。ご協力よろしくお願いします。
- ・ 日中の気温が高い日が増えてきました。水筒のお茶をたっぷりに入れて持たせてください。

